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　芽室町議会では、毎年「議会モニター」を公募し、要望や提言など

自由な意見を寄せていただき、議会活動への反映や町への提言など

につなげています。

　このほど、令和５年度のモニター17名が決定しました。

　今年の特徴は、昨年度、よりいっそうの制度の充実を目指して、

モニター設置規程を一部見直し対象を拡充した結果、２名の高校生

モニターが誕生したことです。

　２名とも白樺学園高等学校２年生（公務員コース）在籍で、帯広市

出身で自宅から通学しており、議会との縁はもともと深くはなく、

白樺高校と芽室町議会との包括連携協定に基づく「議場体験」を通じて、

議会に興味を持ち、今回応募を決意したとのことです。

　任期は1年間（令和５年４月1日～６年３月３1日）。議会では、新

たな視点でのモニターの声を聴き、議会活動に反映していきます。

今月号では、それぞれのコメントを添えてご紹介します。

●議会モニター紹介
　「�今年度の議会モニター
を紹介します」

　����� P ２、P ３

●６月定例会議
　�１日から２０日まで開
催され、町長提案議案
等33件を全て原案どお
り可決しました。
　�������� P ４

●６月補正予算
　�提案された補正予算は、
予算決算特別委員会で
の審議を経た後に、本
会議で可決されました。
　�������� P ４

●委員会活動報告
　�各委員会の活動報告です。
各委員が協力して執筆
しています。
　����� P ４、P ５

●議員研修
　�議員研修会を開催しま
した。
　����� P ４、P ５

●議員賛否
　�議案ごとの各議員の賛
否を掲載しています。
　�������� P ６

●議会白書
　�６月の議会の動きです。
　�������� P ７

●その他
　ホットボイス
　表紙の写真
　編集後記
　�������� P ８

 今年度の議会モニター　17名を紹介　
〜２名の高校生モニター　誕生する。〜

※五十音順・敬称略

大塚　玲奈 （おおつか　れな）

　今年も引き続き、様々な議題に
ついて、町民目線・母親目線で、
議員の方々と対話や議論できるこ
と、楽しみにしています。

木村　勝博 （きむら　かつひろ）

　今後の市街地を含む芽室町全体
の活性化を議会においてどのよう
な審議がなされているのか興味が
あり応募致しました。

黒瀬　　航 （くろせ　こう）

　「新嵐山スカイパーク自分ごと
化会議」への参加をきっかけに、
町政へ積極的に関わりたいと考え
応募しました。

小林　優斗 （こばやし　ゆうと）

　私は福祉関係の仕事に携わって
おり、議会を通して芽室町の福祉
を見つめ直すいい機会になればと
考えています。

坂本　　篤 （さかもと　あつし）

　我々町民の意見や要望がどのよ
うに議会で反映されているのか知
る事の出来る機会なので意欲的に
参加致します。

早苗　雅晃 （さなえ　まさあき）

　モニター初めてですが、議会や
まちづくりに対して知る事と、意
見を言えるように１年活動したい
と思います。

北橋　美桜  （きたはし　みお）

　探求部所属。議会のイメージは、みんなが真剣に目
の前の問題に全力で取り組み、芽室町の活性化を目指
す緊張感がある場所。モニターとして議会や議員と接
することで、授業で学ぶ 「地方自治」への関心が高くな
ることを期待する。

大野　翔舞 （おおの　しょうま）

　写真部所属。議会のイメージは、議員それぞれが「芽

室町をもっとよくするためにはどうしたらいいのか」

を真剣に議論する場だと言う。モニターとして議会

が身近な存在に感じられることを期待している。

横山　泰平 （よこやま たいへい）

　初めて議会モニターに参加しま
す。町政や議会に興味があり応募
いたしました。よろしくお願いし
ます。

山本　睦人 （やまもと むつひと）

　知っているようで知らない事も
あると思います。議会について、
色々な発見をしたいと思います。

山本美千子 （やまもと　みちこ）

　６月の定例会議を傍聴しました。
16名の町議の中、４名の質問で少
し寂しく感じました。ヘッドホン
で良く聴こえました。

保志　元輝 （ほし　もとき）

　子どもたちの未来を明るく照ら
す芽室町に！町議会の活生化のた
めに微力ながらサポ―トできれば
幸いです。

深井　　潤 （ふかい　じゅん）

　今回で二度目の議会モニターと
なります。議会モニターとして、
様々な意見交換を行いたいと思っ
ています。

塚田　洋人 （つかだ　ひろと）

　町内会と行政の綿密な連携、そ
して町民福祉に対して議員さんた
ちがどのように取り組んでいるの
かを知りたいと思います。

髙田　昌樹 （たかだ　まさき）

　議会モニター、二度目になります。
モニター会議等で、議員さん達と
生の議論が出来るのが楽しみです。

福中　夏生 （ふくなか　なつみ）

　議会モニターとして議員さんと
直接お話するようになったことで、
議会を身近に感じています。

髙橋　圭輔 （たかはし けいすけ）

　３年半前に移住して来て、芽室
町の事を行政面からも見たく無感
心は良くないと思いました。
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一般会計予算総額は１２７億６，５７３万円に６月補正予算

　標準保険税率の引上げによる負担が生活に及ぼす影響は非常に大きく、昨今の物価高騰で暮らしに大変な影響が出ている中、さ
らに負担が重くなるという点について、住民の生活を守る立場から認められない。

芽室町国民健康保険税条例中一部改正の件 反 対 討 論 ／渡辺洋一郎議員

６月 の委員会活動報告
（委員が執筆しています！）

新嵐山の将来。今後、議会はどう動く？
町と合同で「公民連携のあり方」を学ぶ。
○日時：6月21日（水）15時～17時
○演題：「公民連携で進める公共施設マネジメント～もっと活用できる『指定管理者制度』～」
○講師：南　学（みなみ　まなぶ）氏（東洋大学 PPP 研究センター客員研究員）

　議会では、かねてより「新嵐山スカイパーク」の経営について、債務超過の実態や町民からの苦言や意見を踏まえ、
今後、どのように取組むべきかの調査研究を進めてきました。
　講演では、「成長期」から「成熟期」へと移り変わる日本全体として、公共施設のマネジメント（管理）は、公共（市
区町村）のみでは、その人員及び知識・能力からも限界に達し「公民連携」が必須となること、また、公共施設は、
設置費用はもとより維持管理費用が膨大となるので、その機能は「単独」から「複合」へとし、かつ、財産の利用価
値を高めること、さらに、財源確保策として、「使用料」と「利用料金」、「自主事業による料金設定」などの違いを明
確に区分することなどの話があり、今後の議会としての研究に貴重な研修となりました。

　議会が自らの活動を評価するために、プロジェクトの目標設定や評価の手法を学びました。
　議会は、昨年度から JICA の手法である PDM（プロジェクト・デザイン・マトリックス）を学習し、事業目標、
成果指標、必要な資源などを一元化したシートの活用を検討していますが、全議員の共通認識を図るために、改
めて専門知識の研修を行いました。
　研修は１部は基調講演、２部は１部を踏まえた議員間討議による事業の目標と成果の設定、３部では講師から
講評をいただきました。総括としては、事業目標を設定する際には理念だけではなく、具体的に課題や解決する
ために必要な策を論理的に分析することが必要であり、誰がみても分かりやすい評価にすべきことを全議員で共
有したところです。

ＪＩＣＡの手法を議会活動の評価へ。
〇日時：6月28日（水）9時～12時　
〇講師：木全洋一郎（きまた　よういちろう）氏（JICA 北海道・道東業務担当代表）
〇演題：「議会活動における外部評価」～「プロジェクト手法」の仕組みと活用方法

定  例
会  議

　６月定例会議は1日に開
会し13日に一般質問、20日
に閉会しました。1日と20
日の町長提案事項33件は審
議の結果すべて原案どおり
可決しました。なお、13日
の一般質問の内容は議会だ
より8月号に掲載予定です。
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一般会計（６月１日提案）　
項 目 補 正 額 主　　な　　事　　業
議 会 費 63千円 議会運営活動事業
総 務 費 80,950千円 物価高騰対策水道事業
民 生 費 3,440千円 地域集会施設維持管理事業
衛 生 費 33,337千円 新型コロナウイルス対策ワクチン接種事業
農 林 産 業 費 185,300千円 農業生産振興対策事業
商 工 費 0千円 町観光・特産品普及事業
消 防 費 171千円 地域防災対策事業
教 育 費 △2,581千円 学校給食管理運営事業
諸 支 出 金 12,829千円 基金管理事務（公共施設整備基金）
予 備 費 5,765千円
合 計 319,274千円

総 務 経 済 常 任 委 員 会 第３回　６月９日（金）　第４回　６月21日（水）

厚 生 文 教 常 任 委 員 会 第３回　６月21日（水）　第４回　６月28日（水）

●令和４年度めむろ新嵐山株式会社の経営状況について
　新型コロナウィルス感染症の影響により指定管理業務設計を変更し、町からの支援金収入により黒字となった報告を受ける。
●第三セクター等経営健全化方針について
　次年度に向けて、「抜本的改革の対応」について、事前に議会とも情報共有、協議しながら公表していくとの説明を受ける。
●芽室町地域集会施設再整備計画の見直しについて
　今後この計画を基に順次地域住民と協議を進め、予算化に努める。
●まちなか再生推進事業の進捗状況について
　�各種団体・長への説明、各団体役員への説明、意見徴取などを経て所管委員会への報告、素案完成、意見募集と、今後の進め
方について説明を受ける。

●令和５年度総務経済常任委員会の抽出事業について
　「新嵐山スカイパーク」について
　�令和４年度決算の説明を受け、今後も町の財政支援なくしては運営・継続が難しいことから、町の財政に及ぼす影響も大きく、
限界もあることから、めむろ新嵐山 ( 株 ) の経営能力、「公の施設」としての町民のための新嵐山スカイパークという原点に立ち
返り、今後の在り方を調査・研究することを目的とする。

⑴町民のための新嵐山スカイパークの在り方運営手法など
⑵めむろ新嵐山 ( 株 ) の財政状況及び経営能力
　公共性、公営性と損失補填や債務保証、継続的な貸付の適否、会社の存続有無
⑶第三セクターのリスクの研究
　資金調達、財政支援の見極めなど
　以上３項目を議論の視点とする。

●令和４年度公立芽室病院の決算状況について
　�3年連続の黒字決算であったことの説明と、令和3年度対比の正職員及び会計年度任用職員の給与比較、新型コロナウイルス感
染症関連補助金及び平成20年度以降の年度別収益的収支、資本的収支状況等の概要説明がありました。

●第9期芽室町高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の策定について
　令和6年度施行に向け、計画策定根拠、進捗状況、今年度主なスケジュールの説明がありました。
●令和５年度厚生文教常任委員会の抽出事業について
　 6月1日に開催したミーティングを経て、令和4年度の厚生文教常任委員会の総括から、学校教育環境整備について調査継続の
必要性があると共通認識を図りました。次回の委員会にて活性化計画の体裁に整理し、取組について合意形成を図るよう取り
進めます。

合 同 委 員 会 第２回　６月20日（火）

■総合体育館等関連工事の全体概要について
　今年度に入り、総合体育館等工事について当初予定した工事内容から大きく変更となったことから合同委員会において調査を
　行いました。
　●体育館周辺外構工事（プール西側および総体前駐車場等）
　　６月議会初日に契約締結の議決
　●防火水槽新設工事
　　撤去後に新設する予定であったが、旧プールアスベスト除去に伴う工事費増加のため、新設は見送りとする。
　●総合体育館内部改修工事
　　不落札のため、原因を調査し再度設計、入札を実施する。
　●キッズスペース、アスリートミュージアム整備
　　内部改修工事と一体工事として発注し、年内完成を目指す。
　●キッズスペース備品購入
　●旧プール解体（アスベスト除去）　不足する除去費用（およそ2億６千万円）を今後、提案予定
　　�防火水槽工事が先送りされたことへの懸念や旧プール解体を目前にしてアスベスト除去費用が高額になったことへの疑問、
DBO方式による課題について質疑がありました。今後は、臨時議会において補正予算、契約締結が提案されます。



令和５年６月　延べ11時間56分活動しました！議会白書

会議名
日時 休憩

時間
実質
時間 議　件 傍聴

人数
ネット

中継
アクセス数会議時間

本 会 議 6月定例会議

6月1日

1:13 1:10

１　�繰越明許費繰越計算書作成について報告
の件

２　�芽室町下水道事業会計予算繰越計算書作
成について報告の件�他

3 (110)
9:30～11:53

6月13日
1:56 3:00

一般質問４人（渡辺洋一郎、立川美穂、菊池
秀明、堀切忠）

16 －
9:30～14:26

6月20日

0:00 0:24

１　�令和４年度めむろ新嵐山株式会社の経営
状況について報告の件

２　�美生辺地（他５件）に係る総合整備計画変
更の件　他

2 －
9:30～9:54

全 員 協 議 会

第1回

6月1日

0:01 0:25

１　�令和５年度議会活性化計画主要事業（案）
について

２　�令和５年度芽室町議会議員研修計画（案）
について　他

0 (110)
13:30～13:56

第2回

6月20日

0:00 0:15

１　�議会白書（令和元年度～４年度任期版）に
ついて

２　�令和５年度議会サポーターの委嘱につい
て　他

0 －
10:30～10:45

常 任�
委 員 会

総務�
経済

第3回
6月9日

1:37 2:24
１　�令和４年度めむろ新嵐山株式会社の経営

状況について
２　第三セクター等経営健全化方針について

3 －
9:30～14:01

第4回

6月20日

0:02 0:39

１　�芽室町地域集会施設再整備計画の見直し
について

２　�令和５年度総務経済常任委員会の抽出事
業について　他

1 －
15:15～15:56

厚生�
文教

第3回

6月21日

0:02 0:45

１　�令和４年度公立芽室病院の決算状況につ
いて

２　�第９期芽室町高齢者保健福祉計画・介護
保険事業計画の策定について

2 －
13:30～14:17

第4回
6月28日

0:00 0:08
１　�令和５年度厚生文教常任委員会の抽出事

業について
1 1

14:00～14:08

議 会運営委員会

第4回
6月5日

0:00 0:10
１　６月定例会議における一般質問について�
２　議会だより６月号の編集について　他

0 －
9:30～9:40

第5回

6月12日

0:04 0:27

１　�令和５年芽室町議会定例会６月定例会議
の運営について

２　�議会白書（令和元年度～４年度任期版）に
ついて　他

0 －
9:30～10:01

総務経済・厚生文
教常任委員会合同
委 員 会

第2回
6月20日

0:02 1:11 １　総合体育館等関連工事の全体概要について 1 －
13:30～14:43

予算決算特別委員会 第4回
6月1日

0:02 0:44
１　�令和５年度芽室町各会計補正予算の審査

について
2 (110)

11:02～11:48

議 会 広 報 編 集
企 画 会 議

第2回
6月28日

0:00 0:14
１　議会だより７月号の校正について�
２　議会だより８月号の編集企画について

※
15:04～15:18

合計 17:03 4:59 11:56 計31
平均
55.5

ネット中継アクセス数　　（　） 同一日に複数の会議が中継された場合は各会議の合計アクセス数を表示
 ※ インターネット中継を実施しなかった会議

－ 機器の不具合によりアクセス数をカウントできなかった会議

審議した議案と各議員の賛否 ６月定例会議

種　
　

類

議　員　名

議　案　名

菊
池　

秀
明

伊
藤　
　

稔

木
村　

淳
彦

小
笠
原　

等

中
田
智
惠
子

橋
本　

和
仁

堀
切　
　

忠

渡
辺
洋
一
郎

立
川　

美
穂

早
苗
　
　
豊

中
村　

和
宏

正
村
紀
美
子

常
通　

直
人

西
尾　

一
則

鈴
木　

健
充

梶
澤　

幸
治

審
査
結
果

議　

決　

日

行政報告 行政報告 採決なし

６/ １

報告 繰越明許費繰越計算書作成について報告の件 報告事項のため、採決はありません。 受理

報告 芽室町下水道事業会計予算繰越計算書作成につ
いて報告の件 報告事項のため、採決はありません。 受理

報告 債権の放棄について報告の件 報告事項のため、採決はありません。 受理

議案 芽室町固定資産評価審査委員会委員選任につき
同意を求める件（その１） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 選任同意

議案 芽室町固定資産評価審査委員会委員選任につき
同意を求める件（その２） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 選任同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その１） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その２） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その３） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その４） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その５） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その６） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その７） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その８） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その９） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その１０） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その１１） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その１２） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その１３） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その１４） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その１５） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その１６） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 芽室町農業委員会委員任命につき同意を求める
件（その１７） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 任命同意

議案 北伏古幹線明渠排水路護岸改築工事請負契約締
結の件 ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案可決

議案 美生浄水場電気計装盤更新工事請負契約締結の
件 ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案可決

議案 芽室町総合体育館外構整備工事請負契約締結の
件 ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案可決

議案 中伏古辺地（他８件）に係る総合整備計画変更の
件 ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案可決

議案 芽室町国民健康保険税条例中一部改正の件 ○ ○ × 欠 ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案可決

議案 芽室町介護保険条例中一部改正の件 ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案可決

議案 令和５年度芽室町一般会計補正予算（第３号） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案可決

議案 令和５年度芽室町後期高齢者医療特別会計補正
予算（第１号） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案可決

議案 令和５年度芽室町地域開発事業特別会計補正予
算 ( 第１号 ) ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案可決

議案 令和５年度芽室町簡易水道特別会計補正予算（第
１号） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案可決

議案 令和５年度芽室町上水道事業会計補正予算（第
１号） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案可決

議案 令和５年度芽室町公立芽室病院事業会計補正予算（第
１号） ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案可決

報告 令和４年度めむろ新嵐山株式会社の経営状況につ
いて報告の件 報告事項のため、採決はありません。 受理

６/20議案 美生辺地（他５件）に係る総合整備計画変更の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案可決

議案 特殊勤務手当支給条例中一部改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案可決

※梶澤幸治議長は採決に加わりません。
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次
の
ペ
ー
ジ
は「
ホ
ッ
ト
ボ
イ
ス
」「
表
紙
写
真
」「
編
集
後
記
」



■
町
民
の
皆
様
が
待
望
の
健
康
増
進

施
設
が
オ
ー
プ
ン
し
ま
し
た
。
温
浴

施
設
も
併
設
さ
れ
サ
ウ
ナ
も
あ
り
ま

す
。
多
く
の
町
民
の
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

の
核
施
設
、
そ
し
て

末
永
く
愛
さ
れ
る
施

設
に
成
る
事
を
祈
念

し
ま
す
。

橋本和仁

編
集

後
記

スマートフォンサイト友だちになってね!!
＠memuro-gikai2014

芽室町議会の概要を紹介

▲

スマートフォンサイトを見る
公式 facebook ページ
http://www.facebook.com/memuro.gikai

公式 Twitter アカウント
@memuro_gikai
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随時
更新中

健
康
づ
く
り
の
中
心

と
な
る
施
設
に
な
る

こ
と
を
期
待
し
て
い

ま
す
。

■
温
水
プ
ー
ル
と
ト
レ
ー
ニ
ン
グ
セ

ン
タ
ー
が
7
月
1
日
か
ら
グ
ラ
ン
ド

オ
ー
プ
ン
し
、
私
も
早
速
ト
レ
ー
ニ

ン
グ
で
利
用
し
ま
し
た
。
多
く
の
町

民
の
み
な
さ
ん
に
ご
利
用
い
た
だ
き
、渡辺洋一郎

表
紙
写
真

　
新
嵐
山
ス
カ
イ
パ
ー
ク
で
の
ひ
と
コ
マ
。

　
慶
泰
（
け
い
た
）
君
と
実
意
（
さ
ね
お
き
）

君
は
双
子
の
兄
弟
で
、
こ
の
日
は
新
嵐
山

ス
カ
イ
パ
ー
ク
で
の
ひ
と
と
き
を
楽
し
く

過
ご
し
ま
し
た
。

団体や多数で傍聴を希望される方は、資料準備のた
め事前に議会事務局までご連絡ください。

（0155-62-9731）

議会傍聴で芽室の未来が見える！

インターネット中継は
コチラから視聴できます。

（過去の録画もあります）

【お詫びと訂正】
　令和５年６月12日発行のめむろ議会だより№250の
本誌Ｐ２にて、誤りがありました。
正しくは次のとおりです。

ご
意
見 

（
６
月
２
日
受
理
）

　
今
回
、
芽
室
町
で
初
め
て
町
議
選
が
無

投
票
当
選
に
な
り
ま
し
た
。
議
員
の
皆
さ

ん
の
町
に
対
す
る
考
え
や
、
や
り
た
い
こ

と
な
ど
が
分
か
ら
な
い
ま
ま
に
な
っ
た
こ

と
は
、
と
て
も
残
念
に
思
い
ま
す
。

　
そ
こ
で
、
町
政
に
若
い
人
が
参
加
し
や

す
く
す
る
に
は
、
定
数
は
変
え
ず
に
議
員

報
酬
を
上
げ
る
の
は
ど
う
で
し
ょ
う
か
。

税
金
で
賄
う
こ
と
な
の
で
、
な
か
な
か
難

し
い
問
題
で
す
が
、
生
活
を
支
え
る
た
め

に
も
考
え
て
も
良
い
の
か
な
と
思
い
ま
す
。

　
ま
た
、
毎
回
質
問
す
る
議
員
と
、
全
く

し
な
い
議
員
も
い
ま
す
が
、
こ
れ
は
何
か

あ
る
の
で
し
ょ
う
か
？
議
員
と
し
て
の
考

え
方
や
活
動
の
あ
り
方
を
知
る
た
め
に
も
、

ぜ
ひ
、
お
願
い
し
た
い
と
こ
ろ
で
す
。

　
毎
月
、
議
会
だ
よ
り
を
楽
し
み
に
し
て

お
り
ま
す
。
現
職
の
議
員
の
方
も
、
新
人

の
議
員
の
方
も
こ
れ
か
ら
の
活
躍
を
期
待

し
つ
つ
、
注
視
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま

す
。

 

（
60
代
　
女
性
）

ホ
ッ
ト
ボ
イ
ス

回
答 

（
６
月
12
日
公
表
）

　

貴
重
な
御
提
言
を
い
た
だ
き
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
す
。

　

こ
の
た
び
、
町
議
会
議
員
選
挙
が
無
投

票
に
な
っ
た
こ
と
に
つ
い
て
は
、
議
会
と

し
て
も
重
く
受
け
止
め
、
今
一
度
、
議
会

全
体
で
検
証
す
る
と
共
に
、「
議
員
報
酬
の

見
直
し
」に
つ
い
て
は
、
令
和
３
・
４
年

度
の
２
年
間
を
か
け
て「
議
会
」及
び「
議

会
改
革
諮
問
会
議（
住
民
委
員
の
会
議
）」で
、

そ
れ
ぞ
れ
調
査
研
究
を
重
ね
、
現
状
通
り

と
結
論
付
け
ま
し
た
が
、
引
き
続
き「
議

員
の
な
り
手
」の
方
策
を
含
め
て
検
討
し

て
い
く
考
え
で
す

　

ま
た
、
議
員
の
質
疑
や
質
問
は
、
個
々

に
日
々
の
調
査
や
研
究
を
基
に
、
独
自
に

論
点
や
理
論
の
展
開
を
整
理
し
臨
ん
で
い

る
も
の
で
あ
り
、
頻
度
や
回
数
に
明
確
な

根
拠
は
あ
り
ま
せ
ん
が
、
今
回
の
御
意
見

を
議
会
内
で
共
有
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

　

議
会
だ
よ
り
を
楽
し
み
に
さ
れ
て
い
る

こ
と
を
伺
い
、
大
変
あ
り
が
た
く
思
い
ま

す
。

　

芽
室
町
議
会
に
対
し
、
い
っ
そ
う
関
心

を
寄
せ
ら
れ
る
広
報
の
ひ
と
つ
と
な
る
よ

う
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
の
で
、
今
後
と

も
お
気
軽
に
声
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

園
で
も
、
八
列
と
う

き
び
・
落
花
生
が
順

調
に
大
き
く
な
っ
て

き
ま
し
た
。

■
天
候
に
も
恵
ま
れ
農
作
物
は
順
調

に
生
育
し
て
い
る
と
耳
に
し
て
い
ま

す
。
あ
と
10
日
も
す
る
と
黄
色
く
色

づ
い
て
き
た
小
麦
の
収
穫
作
業
が
始

ま
る
よ
う
で
す
。
限
ら
れ
た
時
間
で

の
収
穫
作
業
の
安
全
と
豊
作
を
祈
念

致
し
ま
す
。
ち
な
み
に
我
が
家
の
菜常通直人

　　（誤）　　　　　　　　（正）
小笠原　仁　　⇒　　小笠原　等
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